

Tim ARDGISS Fakultas Geografi UGM Juara III Geopoint Science Competition

Tuesday, 01 May 2012 WIB, Oleh: Satria



BANDUNG-Tim ARDGISS Fakultas Geografi UGM yang beranggotakan Muhammad Iqnaul Haq, Rendra Ady Wijaya, dan Imam Santoso, ketiganya merupakan mahasiswa Program Studi Kartografi dan Penginderaan Jauh, Jurusan Sains Informasi Geografis dan Pengembangan Wilayah Fakultas Geografi UGM, berhasil menjadi juara III Geopoint Science Competition yang diadakan oleh Ikatan Mahasiswa Geodesi (IMG) ITB, 28 April lalu.

Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan, Alumni, dan Kerja Sama Fakultas Geografi UGM, Dr. Luthfi MutaTM ali, M.T., menuturkan dalam kompetisi tersebut tim ARDGISS membuat aplikasi mengenai "Informasi Rute Trayek Angkutan di Kota Yogyakarta dan Sekitarnya". Aplikasi yang dibangun kemudian diunggah ke website dengan alamat <http://www.trayekjogja.com>. Tim ARDGISS berhasil masuk dalam 3 karya terbaik dan sekaligus menjadi wakil UGM untuk datang ke ITB pada penjurian tahap kedua. "Sebelum masuk tahap kedua, tim ARDGISS juga telah masuk dalam tiga karya terbaik terlebih dulu," katanya.

Dari hasil presentasi (penjurian tahap kedua) yang dilakukan di Ruang Sidang Utama Teknik Geodesi ITB, tim ARDGISS akhirnya berhasil meraih juara III. Juara I diraih oleh tim LimekTMs dari Teknik Geodesi ITB dan juara II adalah tim ACEES GIS dari Sistem Komputer ITHB Bandung.

Geopoint Science Competition merupakan salah satu rangkaian kegiatan Geopoint 2012 yang diselenggarakan oleh Ikatan Mahasiswa Geodesi (IMG) Institut Teknologi Bandung sejak Februari 2012 hingga penutupan pada 28 April 2012. Kompetisi ini mengangkat tema "GIS untuk Masyarakat Berbasis Web". Inovasi karya bersifat in-house project, yang artinya seluruh tim menyediakan dan membangun aplikasi sendiri-sendiri. Mekanisme kompetisi dibagi dalam dua tahap penjurian. Tahap pertama dilakukan untuk mengambil tiga karya terbaik yang telah dikumpulkan oleh seluruh peserta sebelum masuk tahap presentasi. (Humas UGM/Satria AN)

Berita Terkait

- [Peringati Hari Lingkungan Hidup, ARDGISS UGM Gelar ABC2](#)
- [SMP Ar-Rahmat Bojonegoro Juara Lomba Ketangkasan Geografi](#)
- [Tim ARDGISS Fakultas Geografi UGM Juara II LKTI](#)
- [Mahasiswa Geografi UGM Juara II GISIC 2010](#)
- [Mahasiswa Geografi UGM Mendominasi Juara LKTI Geografi Nasional](#)